



後期も頑張っています！

後期がスタートして1ヶ月が経ちましたが、一人一人が自分の目標をもち、色々なことに意欲的に取り組んでいます。縦割り班での清掃や遊びも、上級生が下級生の面倒をよく見て協力して活動しており、縦のつながりも強くなってきています。また、代表委員会中心に話し合い活動も行われ、自分たちで楽しい学校をつくっていかうというエネルギーを感じます。子どもたちの主体的な活動がさらに充実していくよう、全職員で支援していきたいと思ひます。



全校ランの様子

県警察音楽隊による演奏・講演会

10月30日(水)、茨城県警察音楽隊の皆様による、SNSの使い方や不審者への対応についての講話と、フラッグでの演技を交えた演奏会が行われました。ポケットモンスターテーマや秋の童謡メドレー、子どもたちも参加して「幸せならてをたたこう」など子どもたちもりのりで演奏を聴いたり手拍子をしたりしていました。音楽の楽しさを味わいながら、インターネットの利用上の注意や「いかのおすし」についてまなぶことができました。とても貴重な体験をすることができました。



1・2年生遠足

11月1日(金)、1・2年生が、つくばエキスポセンターへ遠足に行ってきました。プラネタリウムでは、ドラえもんが宇宙を案内してくれました。サイエンスショーはシャボン玉のショーで大小のシャボン玉やこわれにくいシャボン玉の作り方を教えてもらい、みんな大喜びでした。お弁当を食べた後は、グループごとに館内を見学して学校に戻ってきました。2年生がリーダーシップをとり、仲良く活動することができました。笑顔がいっぱいで、楽しい遠足になりました。



4年生 校外学習

11月5日(火)、4年生が校外学習に行ってきました。初めに県庁では、県の歴史や現在の様子などを動画で視聴し、茨城県の理解を深めました。次に、防災センターで災害への対応について話を聞いた後、展望フロアからの眺めを楽しみました。次に、笠間市の松佐陶工房で、手びねり体験をしました。カップや皿など自分のイメージをふくらませ、思い思いの作品をつくりました。出来上がりが楽しみです。



薬物乱用防止教室

11月1日(金)、5・6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。薬物乱用による健康への影響などについて正しい知識を学び、生涯にわたって健康的な生活を過ごせるよう、少年サポートセンター水戸から2名の講師の方をお招きしてお話を伺いました。教室では、たばこやお酒、大麻、覚醒剤などの薬物について身体に与える悪影響について分かりやすく説明していただきました。一人一人の身近なところにあるこれらの薬物について、正しい知識を身に付け、健康な生活を続けていってほしいと思ひます。



【お願い】

○登下校時における保護者の送迎のため、櫻井様に駐車スペースをお借りしています。路上での乗り降りは大変危険ですので、櫻井様駐車スペースで乗り降りしていただきますようお願いいたします。